

## **A Man of all Missions**

Last week, Baron Paul Von Maltzahn, the German Ambassador in Egypt, organized a big reception at his place to honour Dr. Nader Riad owner of Bavaria Egypt, and counselor at the People's Assembly Industry and Energy Committee. In addition to that, he is the Head of the German Chamber of Industry and Commerce. Dr. Nader Riad received the Officer's Cross Order of Merit.

During the ceremony he was surrounded by a large number of guests and celebrities among them was Moukhtar Khatab minister of public business sector, Hitler Tantay, the Head of Administrative Control Authority, Moustapfa al Fiki, Head of the Foreign committee–People's Assembly, Zahi Hawas, Secretary General of the Supreme Council of Antiquities, Mounir Fakhry Abd Al Nour, Mounir Ghabour, Abou Al Lail, Giza Governor and our colleague Magda Barsoum.

### **Ein Mann für alle Fälle**

Der deutsche Botschafter Baron Paul v. Maltzahn veranstaltete letzte Woche in seiner Residenz einen großen Empfang für Dr. Ing. Nader Riad. Eine besondere Geste der Ehrung und Anerkennung für diesen Mann. Dr. Nader Riad, Inhaber der Bavaria Egypt, Berater des parlamentarischen Komitees für Industrie und Energie sowie Präsident des Industriekomitees an der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer, ist mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse ausgezeichnet worden.

Zu den Feierlichkeiten ist eine Menge Prominenz gekommen. Darunter der Minister Dr. Mokhtar Khattab, Generalsekretär des Gremiums der arabischen Wirtschaftseinheit Dr. Ahmad Guaili ; General Hitler Tantawi, Chef der Verwaltung für staatliche administrative Kontrolle; Dr. Abdel-Monem Saudi, Präsident der Föderation der ägyptischen Industrien; Dr. Mostafa El-Fekki, Präsident des parlamentarischen Komitees für Auslandsangelegenheiten, der Archäologe Dr. Zahi Hawas, Präsident des Obergremiums für Archäologie sowie die Unternehmer Munir Fakhri Abdel-Nur und Mounir Ghabbour und Dr. Mahmoud Abul-Leil, Bürgermeister von Gizeh und unsere Kollegin Magda Barsoum.